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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 027-2011 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Julio Galicia, Juan Francisco 
Gómez,   Miguel Correa,   Beatriz de Leal, Beatriz Carvajal, Aurora Goyo, Gustavo Mendoza,  
Omar Garmendia, José Enrique, Francisco Álvarez y Br. Franklin Martínez. 
Ausencia justificada de la Prof. Judith Hernández por reunión en Registro académico, referida al 
proceso de  inclusión de estudiantes.  
. 
 
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da lectura a 
la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 

 
 
 
 
     DECISIÓN: Aprobada. 

 
2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 

 
 
 
 
 
 
 

     DECISIÓN: Aprobada  
3. Informe del Decano. 
 
Recuerda que hoy es el acto del Conferimiento Doctorado Honoris causa al maestro: SIMON 
DIAZ. El lunes a las 6pm concierto a los alumnos del primer semestre de la carrera de Música. 
 
El rector  informo, tal como se conoció en consejo anterior,  en relación al presupuesto de la 
universitario, se sostuvo reunión con la  doctora Tibisay Hung, sobretodo en relación a la 
situación de la UCLA y  especialmente lo concerniente al Bono de fin de año. 
Los transportistas dieron prorroga hasta el 13 de este mes,  apenas  se les puede ofrecer el 
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10% de aumento, si no lo aceptan probablemente  se irán a paro,  por cuanto ellos están  
solicitando un aumento del 40%. 
La vicerrectora informa que está por concluir la elaboración  de la base  de datos del resultado 
de los cursos intensivo 2011-3, considera que es una de las pocas universidades que realiza 
intensivo con aporte de estudiante. El Vicerrector Administrativo  está de reposo medico.  
Se sometió a consideración del C.U. la comunicación, sin fecha, del representante  de la 
Ministro del Poder Popular para la Educación Universitaria, sobre averiguación administrativa 
en contra del Director de Programa de Contabilidad del DAC. 
 
 
 
4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinadores de 

Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 
Director del Programa e Contaduría: Informa  que el martes se emitió una nueva  lista de los 
cupos disponibles y quedaron alrededor 2.800 cupos por asignar y  no había ninguna 
asignatura sin cupo disponible, superando así todas las expectativa, asume el compromiso de 
mejorar el próximo proceso de inclusión. Considera que una alternativa viable es  llevar todas 
las secciones desde un principio a un  tope de 50 alumnos tal como lo establece el reglamento, 
para ello solicita la colaboración y llamará a una reunión con los jefes de departamento. 
Miguel Correa, considera que esa información debe estar ampliamente divulgada, que hay que 
acabar con los aspectos  negativos que se sucedieron en este proceso de inclusión.  
Coordinadora de Investigación: Las jornadas continua sin financiamiento, informa que  aun 
está represado el dinero de la LOPTI, el rector informo que no puede  a ser en el Hotel Príncipe, 
por lo tanto se   está en conversaciones con el Hotel Jirahara, en este sentido se solicitará  
transporte  para garantizar la asistencia de los estudiantes y si no están inscritos por lo menos 
se les dé la oportunidad de que asistan a las ponencias. También opina que se deberían 
suspender, algunas o todas las actividades docentes,  básicamente los días  miércoles en la 
noche el  jueves y viernes en el día, para lo cual exhorta no hacer evaluaciones. El acto  
finalizará con un evento musical con la orquesta de la UCLA. 
Con respecto al PEI ya es conocido que todos los postulados ubicados en el nivel 3 pasaron a 
nivel 2, por no ser afectos al gobierno. 
Con respecto el PEILA se está estudiando en el  CDCHT no llamar a concurso si no distribuir el 
premio de acuerdo a las listas del PPI y los seleccionados reciban premio PEI y los nuevos del 
PIEILA reciban ambos premios entre noviembre y diciembre.  
El decano informa con respecto a las jornadas, que  el lunes le expuso al rector la necesidad de 
la sede y la presión que se tiene de la realización de las mismas, se está en conversaciones. 
Director Administrativo: Recibió convocatoria para apertura de sobres para licitación del 
arreglo del techo de la biblioteca, si nuevamente no sale seleccionado ninguno de los 
proveedores participantes, la universidad podrá escoger libremente el proveedor responsable 
de la obra. 
Coordinación de Fomento: La Coordinación  está pasando por crisis debido a la inundación 
del mes de agosto, los equipos dañados la unidad se deterioró, se hace imperiosa la necesidad 
de buscar solución ya que actualmente están refugiados en extensión, no tienen donde trabajar. 
Por otra parte,  haciendo evaluación de los proyectos ingresados en septiembre tendría un 
promedio de 230.000 Bs. y solicita apoyo a conseguir soluciones a la coordinación ya que es 
una unidad que genera recursos para la UCLA y para el DAC.   
Beatriz Carvajal: En este sentido  informa igualmente siguen la situación de hacinamiento  en la 
coordinación porque no se puede trabajar en  esas condiciones, solicita que se saque la 
tabiquería que es un foco de infección, y se decida que se pueda hacer. Decano remitió la 
correspondencia a la dirección de Higiene y seguridad y no han dado respuesta. 
Julio Galicia: Propone que se retome la idea inicial de asignarle el espacio en planta baja, ala 
sur del departamento de contabilidad, donde funcionaba una comisión de DICORI, porque 
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actualmente no hay posibilidad de cambiar tabiquería debido a que no hay recursos para 
reinvertir en remodelaciones. 
Eduarda Rivero:   Pregunta: que si a través de fomento se podrá remodelar el ala sur del primer 
piso donde esta parte de los cubículos del departamento de contabilidad y atender estas 
emergencias de ambas coordinaciones de manera provisional? 
 
 
 
 
 
5. Informe Comisión Delegada Nº 026-2011 de fecha 04-10-2011. 
 
 
 
 
 

Decisión: Aprobada 
6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Aurora Goyo, Jefe del 

Departamento de Contabilidad del DAC., referida a:  
 
6.1 Presentación del Trabajo de Ascenso de la Prof. Yazmila Arroyo, titulado “Modelo 
Económico para Determinar la Producción en la Industria de Ganado Porcino en 
Venezuela-Periodo 1999-2008”,  para optar a la categoría de profesor Asociado. 

 
        Jurado Principal:                  Jurado Suplente: 
        Beatriz de Leal                      Adelina Colmenares 
        Eduarda Rivero                     Edgar  Chirinos    
        Miguel Correa                      José Luis Rodríguez     
              

DECISIÓN: Aprobado el jurado. 
6.2  Derecho de palabra por la Comisión de Permanencia, para plantear la problemática del    
estacionamiento de los profesores del DAC. 

 
Luis Rivera: La comisión hace entrega del informe expresando la preocupación que tienen 
los profesores respecto al estacionamiento. 
Luego de varias intervenciones se proponen: Nuevos espacios, nuevas normas y controles. 
El problema es que crece la población y colapsan los espacios dice el profesor  Julio Galicia.  
El fin de la comisión es lograr que los profesores tengas donde estacionar para lograr  la 
permanencia en el departamento, y cuando los profesores de este decanato van a otro 
decanato no tienen donde estacionar. Esto no es convincente para el resto de los asistentes.  
Profesora Aurora Pregunta: Cómo  hacemos para cumplir horario y hacer permanencia en el 
departamento? Profesora Eduarda Rivero hace varios planteamientos y en nombre de  la 
comisión solicita a los profesores que aprovechen la disposición que tienen los miembros de 
la comisión de colaborar y trabajar por las necesidades de todos los que hacen vida   DAC. 
Franklin Martínez: La representación estudiantil también se ha reunido con Prof. Gumersindo 
para que agreguen espacios al comedor, no hay soluciones en lo inmediato.  
El Decano exhorta a la comisión a continuar luchando y está dispuesto acompañarlos hasta 
lograr soluciones concretas, propone hablar con el Rector para solucionar la  problemática.   
 
 
DECISIÓN: Conocido y en cuenta. 

7. Consideración y Aprobación sobre correspondencia enviada por la Lcda. Elizabeth Morales, 
Jefe del Departamento de Organización y Métodos., referida a: Propuesta del Manual de 
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Organización del Decanato de Administración y Contaduría. 
 
Se nombra una comisión para que presente un informe definitivo ante el consejo de 
decanato el próximo jueves 27 de octubre. 
 
Jeanny Machuca coordinadora 
Ana Bracho y Gerardo Zapata  

 
 
    DECISIÓN: Aprobada la Comisión. 
 
8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Elita Méndez, 

Integrante de la Comisión Organizadora., referida a: Programa de los XVL Aniversario del 
DAC. 

 
 
 
    DECISION: Aprobada la programación. 
9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Br. Franklin Martínez, 

Representante estudiantil ante el Consejo de Decanato referida a: Suspensión de 
evaluaciones sumativas durante la semana aniversaria del DAC. 
Propone  la suspensión de evaluaciones para que el estudiante asista a los actos 
programados. Ejemplo lunes de 9 a 11 am, a la misa, y de  6y15pm  a 8 pm acto de 
designación de la Miss del DAC y el martes durante el desarrollo de la jornada deportiva. 
Propone una ofrenda de alimentos operación kilo para el día lunes 10 de este  mes.  
 

    DECISION: Se aprueba suspender actividades y algunas evaluaciones, en el desarrollo de 
   esta semana previa presentación   del calendario de actividades de la semana aniversario. 
 
10. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Omar Garmendia, 

Jefe del Departamento de Estudios Básicos y Formación Integral del DAC., referida a: 
Solicitud de contratación bajo la figura de Jubilado en Servicio Activo a partir del 01-10-2011 
al 31-12-2011 de la Prof. Asia López, quien dicta la asignatura: Lenguaje Instrumental y 
Comunicación, con una dedicación de Tiempo Completo.  
El profesor Omar Garmendia, se justifica la contratación  porque se garantizaría la 
continuidad de clases en el semestre y del resto de las actividades   
 
DECISION: Se aprueba con la abstención de la Profesora Eduarda Rivero  y Aurora Goyo.   

11. Varios 
Iván Guevara: Informa que se presenta el padre Ricardo Bulmez a las 9 am en el auditorio. 
Eduarda Rivero: Quiere reiterar el apoyo al profesor Iván por los últimos acontecimientos 
sucedidos en el proceso de inclusión.  
Aurora Goyo pregunta sobre la fecha de inscripción de los concursos, el decano  le informa 
que  a partir del 24/10 inscripciones del segundo periodo, las pruebas a partir del 09/12.   
Franklin Martínez Solicita respuesta del caso de la comisión sustanciadora. Por otra parte 
informa  que siguen entrando personas extrañas al Decanato, a solicitar dinero por las aula, 
propone que esas personas sean autorizadas, pero se le informa que ningún directivo tiene 
facultad para autorizar a nadie para que interrumpa  a las aulas de clase y menos a solicitar 
dinero a los estudiantes. 
 
 
 
 


